

SIROP DE THÉ VERT

FR : PRÉPARATION LIQUIDE SEMI-FINIE POUR BUBBLE TEA POUR USAGE PROFESSIONNEL UNIQUEMENT

INGREDIENTS : sucre, eau, thé vert soluble (2%), arômes, acidifiants, acide citrique, conservateurs : E202, E211, colorants : E102, E133, E150d, peut avoir un effet négatif sur l'activité et l'attention des enfants. Préparation : 1cl de sirop pour 30/35cl d'eau. FABRIQUÉ DANS UNE USINE QUI UTILISE AUSSI DU SOYA, DU LAIT, DES NOIX, DU DIOXYDE DE SULFURE. AGITER AVANT UTILISATION.

DATE LIMITE D'UTILISATION OPTIMALE : VOIR LA DATE SUR L'EMBALLAGE. À conserver dans un endroit frais et sec.

EN : SEMI-FINISHED LIQUID PREPARATION FOR BUBBLE TEA FOR PROFESSIONAL USE ONLY

INGREDIENTS : sucre, eau, soluble green tea (2%), flavourings, acidulants, citric acid, preservatives : E202, E211, colourants : E102,E133, E150d, may adversely affect the activity and attention span of children. Preparation : dilute 1cl of syrup in 30/35 cl of water. MANUFACTURED IN A FACTORY THAT ALSO USES SOY, MILK, NUTS, SULPHUR DIOXIDE. SHAKE BEFORE USE.

BEST BEFORE END SEE PACKAGIN. Store in a cool and dry place.

BLACKCOFFEE

Route des Glaces National, 169
5060 Auvelais

VALEURS NUTRITIONNELLES POUR 100G DE PRODUIT SEMI-FINI

TYPICAL NUTRITIONAL VALUES FOR
100G SEMIFINISHED MIX

Énergie / Energy 1087kj - 259kcal

Matières grasses / Fats : 0g

dont acides gras saturés / of

which saturates : 0g

Glucides / Carbohydrate : 65g

dont sucres / of which sugars : 63g

Protéines / Protein :0.1g / sel/salt : 0.03g

